

2020年 2月 3日

あいおいニッセイ同和自動車研究所

## 献血活動へ継続参加

弊社では、全職員対象による定期的な献血活動に参加しています、慢性的に不足している血液需要への供給協力と、事故・病気などにより、血液を必要としている人達を救いたいとの思いで実施しています。

献血は1人ひとりがその意義を理解することが先ず必要です。理解することでより多くの方が意義の有る行為であると賛同し参加していただけると考えます。それには、先ず自分自身が初めることが必要であると考え毎年定期的に献血に参加しています、毎回の献血で少しでも多くの命を救う力になればとの思いです。

献血に初めて参加しようとするには、とても勇気を必要としますが、自分一人でも社会に貢献する事のできる手段であると思います。大袈裟かもしれませんが、自分の命を分け与えると言ってもいいぐらいの事ではないかとも思います。

人と人の繋がりが希薄になっているこの時代、年々少子高齢化が更に進展していくと考えられる未来は、今よりも更に血液が不足する状況が十分考えられます。血液は人工的には作れず、長期の保存もできるものではないと聞きました、そして輸血は人命を救う最大の手段であり、その方法は永遠に変わるものはないと言われています。

弊社では今後も職員の参加により献血を継続し、少しでも多く献血の輪を広げたいと思います。より多くの方々が献血へ参加し、特に若い世代の方々の献血が増えていくことが望まれます。



・ 移動献血車



・ 献血の受付風景



・ 献血の実施